94/17



Paysage mosellan avec l'Arbre de la Liberté (1793) / Z

Sur cette aquarelle que Goethe rapporta de son voyage à Trèves, Luxembourg et en Champagne, l'on peut voir «l'Arbre de la Liberté», symbole de la Révolution française dresse à la funcière franco-germano-luxembourgeoise près de Sierck. Au-delà de la Moselle l'on reconnaît la localité luxembourgeoise de Schengen, connue désormais dans toute l'Europe par les «Accords de Schengen» qui règlent la libre circulation des personnes.

L'inscription sur «l'Arbre de la Liberté» est d'autant plus significative de nos jours:

« Passans cette terre est libre ».



TOUS NOS VOEUX LES MEILLEURS

Le Premier Ministre, Ministre d'Etat, Ministre du Trésor, Ministre des Affaires Culturelles et Madame Jacques SANTER, L-2910 Luxembourg

Son Excellence Monsieur Patricio Aylwin Azocar Président de la République du Chili

